

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Telah selesai penyusunan karya ilmiah skripsi ini secara keseluruhan, maka muncullah kesimpulan dan saran yang telah didapatkan. Berikut ini beberapa kesimpulan dan saran pada karya ilmiah skripsi ini.

1. Proses penerapan 5S di MI Al Bustanussaniyah Gambut meliputi perencanaan dan pelaksanaan. Dalam perencanaan kepala madrasah, guru menyusun kebijakan lalu disosialisasikan kepada siswa dan orang tua, dan menyiapkan prasarana. Pada proses penerapan 5S diterapkan sejak siswa masuk melewati pintu gerbang yang langsung disambut oleh guru dengan memberi salam, sapaan dan siswa mencium tangan, dilanjutkan lagi di ruang kelas mereka dibiasakan bersikap sopan dan santun, dan apabila bertemu saling tegur sapa. Hal yang dirasakan siswa menerapkan 5S merasa senang karena lebih dekat dengan teman, tidak ada yang kasar, guru pun merasa senang dikarenakan mereka sudah terbiasa sopan dan santun saat di dalam kelas, dan itu memudahkan guru dalam memberikan pelajaran dan siswa pun dengan mudah menerimanya.

2. Faktor pendukung pada penerapan 5S di MI Al Bustanussaniyah yaitu siswa itu sendiri apakah bersemangat dalam menerapkan dan menjadi lebih baik. Dibantu dengan guru mencontohkan dan membiasakan yang baik di madrasah, dan di lingkungan rumah dibantu orang tua dalam membiasakan yang baik. Faktor penghambat pada penerapan 5S di MI Al Bustanussaniyah yaitu teman di sekeliling kita yang sangat berpengaruh buruk terhadap kita, dan tontonan anak zaman sekarang yang tidak lepas dari *handpone* yang tidak semua tontonan baik.

B. Saran

Dalam penyusunan karya ilmiah skripsi peneliti tentu terdapat adanya kekurangan, maka dari itu peneliti berharap:

1. Bagi siswa diharapkan dalam penerapn 5S dapat menerapkan 5S bukan hanya di madrasah, tetapi diluar madrasah juga. Selain itu diharapkan dalam menerapkan 5S dapat melakukan sesuai arahan dan dapat bekerja sama dengan baik dengan teman sebaya.
2. Bagi guru dalam penerapan 5S diharapkan mencontohkan untuk meningkatkan penerapan 5S. Guru diharapkan juga dapat berdiskusi dengan baik dengan orang tua serta bisa memotivasi lebih semangat lagi agar siswa bisa mencontoh.
3. Diharapkan kepada kepala madrasah menjadi contoh untuk kedepannya, dengan memperbaiki atau prasarana yang lebih banyak dan diadakannya kebijakan secara tertulis untuk dapat menunjang budaya penerapan 5S. Selain itu diharapkan kepala madrasah juga agar lebih bekerja sama dengan guru dan orang tua agar mampu menanamkan budaya 5S.
4. Untuk penelitian selanjutnya, diharapkan dapat mengembangkan aspek yang masih kurang yang peneliti temukan pada skripsi ini, hormat terhadap orang lain, memperhatikan perasaan orang lain dan menerima pendapat orang lain dan bermain secara terkendali. Untuk penelitian selanjutnya dapat dikembangkan ke dalam penelitian kuantitatif dan R&D